

Ein Engadiner Winterdiorama (Teil 3)

Schussfahrt nach St. Floritz – Eisenbahn und Bobbahn

Über St. Moritz hat sich wieder der weisse Mantel gelegt und die Bobbahnbauer werden erneut die im Sommer grünen Wiesen, Teile des Golfplatzes sowie die Streckenabschnitte im Wald in den traditionsreichen Eiskanal verwandelt haben. Auch in St. Floritz wird fieberhaft in Richtung «Saisoneroeffnung» gearbeitet.



Die Nohc-Formen sind angefeuchtet.



Vorsichtig wird der Moltofilbrei eingegossen.



Die Oberfläche sollte etwas geglättet werden.

Von Helge Scholz (Text und Fotos)

Mit einigen völlig unterschiedlichen Bauabschnitten geht es nun mit der Gestaltung des Anlagenteils weiter. Das macht die Sache eigentlich so spannend. Von der Landschaftsgestaltung geht es zu unterschiedlichen Kunst- und Hochbauten nebst Sportgeräte.

Felsgestaltung

Zuerst möchte ich eingestehen, ich bin mir selbst «untreu» geworden. Mein Motto «Gips kommt mir nicht ins Haus» ist für diesen Abschnitt der Landschaftsgestaltung für einen Augenblick aufgehoben worden. Bei meiner Berichtsserie zum Waldweicher zeigte ich Ihnen die Felsgestaltung mit Hartschaummodellen von Nohc und einem eigenen Felsstück das aus Hartschaum mit hohem Raumgewicht geschnitten wurde.



Einige der aus den Formen gewonnenen Abgüsse.